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部活動引継式 

   

～ キャプテン・部長が３年間の部活動にかけた思いを語りました ～ 

６月４日（木）、３年生部員の活動のひとつの「区切り」とするた 

め、10の部が参加して部活動引継式が開催されました。 

新型コロナウィルス感染拡大の影響で、インターハイなどの全国 

大会、県高校総体や各文化部のコンクールなどが軒並み中止となり、 

部活動に所属する３年生は、努力の成果を発揮する場を失ってしま 

いました。そうした中、本校の３年生部員たちは、逆境を力に変え、 

最後まで精一杯部活動に取り組みました。 

引継式においてキャプテン・部長は、３年間の部活動を終えるにあたっ 

ての心境や支えてくれた方々への感謝の気持ち、後輩たちへの激励の言葉 

などをしっかりとした口調で語りました。３年生部員の部活動にかけた熱 

い思いは、きっと１・２年生にも伝わったことでしょう。３年生から思い 

を託された１・２年生部員の今後の活躍が期待されます。 

以下、キャプテン・部長のメッセージを紹介します。 

  

 

 

   

 

 

   

   

 

 

   

   

 

 

 

 

 

 

   

 

 

 

 

 

 

バレーボール部 【キャプテン】 前岳 明佳さん（吉井中学校出身）  

このメンバーでバレーができたことを幸せに思います。これからも頑張ってください。応援してます。 

バスケットボール部男子 【キャプテン】 松坂 琉ノ介さん（御厨中学校出身）  

顧問の先生方、保護者の皆様、今まで支えていただき、ありがとうございました。１・２年生は、一つ一

つの大会に出られるのを当たり前と思わず、頑張って欲しいです。 

バスケットボール部女子 【キャプテン】 宗像 翔菜さん（志佐中学校出身）  

部員は私一人だけでしたが、顧問の先生は全力でバスケの楽しさを教えてくださりました。一人でしたが、

独りではないと気づかされました。私は本当に幸せだと自信をもって言えます。ありがとうございました。 

卓球部 【キャプテン】 浦瀨 侑大さん（日宇中学校出身）  

部活動を通して身につけたことをこれからも生かしていきたいと思います。後輩達が大会で輝くことを期

待しています。来年は高総体が必ず開催されることを願っています。 

ソフトテニス部男子 【キャプテン】 森 翔大朗さん（吉井中学校出身）  

コロナの影響で高総体がなくなったことは残念でした。後輩達にはこれから頑張って欲しいです。保護者

の方々には、応援してくれて感謝しています。 

ソフトテニス部女子 

部活動を通して、かけがえのない仲間に出会うことができました。皆のおかげで充実した生活を送ること

ができ、毎日が楽しかったです。ありがとう。                      

【キャプテン】 宮﨑 帆乃花さん（今福中学校出身）  

商業クラブ 

先生方、応援してくださった方々、ありがとうございました。１・２年生は頑張ってください。 

【部長】 土屋 祐夏さん（福島中学校出身）  



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

「松高に思う vol.2」   大会の中止となりし夏を越え 前向く君に声援おくる  

  新型コロナウィルス感染症拡大の影響で、全国大会、高総体やコンクールなどの県大会が中止とな

り、心にぽっかりと穴が空いたような気持ちになった松高生も多かったと思います。 

 ３年生部員には、仲間や指導者と過ごした貴重な時間とこの夏の出来事をしっかりと記憶に刻み、

その上で、自ら歩む道を見定め、一日一日の取組を自らの意思で進めて欲しいと思います。 

私たち教職員は、これからも、松高３年生に声援を送り続けます。ともに目標を見据えてがんばっ

ていきましょう。 

                                   （校長 小野下和宏） 

 

６月 11日（木） ③放課後補習開始 

        選挙管理委員会 

113日（土）111③進研マーク模試（～6/14） 

 ③実力診断テスト 

③公務員模試、③就職模試 

1 14日（日）  日商簿記検定試験 

1 16日（火）  ③高大連携講座 

2       45分授業（１～４校時） 

3 17日（水） 選挙管理委員会、①胸部Ｘ線撮影 
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６月 18日（木） 考査時間割発表、生徒会役員改選 

            ③放課後補習中断 

19日（金） 早朝補習中断、第１回漢字検定 

20日（土） 1③県下一斉模試 

   21日（日）11 全商珠算・電卓実務検定試験         

     23日（火） 第２回定例専門委員会 

     25日（木） 第２回定期考査（～6/30）         

   28日（日）11111全商簿記実務検定試験 

  130日（火） 体育祭結団式、容儀検査 

６月のおもな行事 注）①は１年、②は２年、③は３年 

茶道部 

２年生の人数が少なく、心配していましたが、一生懸命頑張って活動しているのを見て安心しました。文

化祭や文化部芸術祭を成功させてください。ありがとうございました。 

【部長】 原田 優菜さん（福島中学校出身）  

華道部 【部長】 竹中 七々羽さん（御厨中学校出身）  

華道専門の先生に指導していただき、生け花で学校を華やかにすることができて、とても充実した部活動

でした。１・２年生の皆さん、これからも頑張ってください。 

放送部 【部長】 林 太陽さん（調川中学校出身）  

指導してくださった先生方、企画や番組制作に協力してくださった皆さん、ありがとうございました。 

木製遊具贈呈式 ～「元気カフェ」の皆様と、世代を超えてつながることができました ～ 

３年生７名が昨年度の「まつナビ」の一環として、「世代を超えてつながろ

う」というテーマで、「みくりや駅前元気カフェ」の皆様と共同で製作した幼

児用の木製遊具を松浦市に寄贈しました。５月８日（金）に市民福祉総合プラ

ザで行われた贈呈式で、生徒代表の松永実紅さん（今福中学校出身）が「元気

カフェ」代表の方とともに、友田吉泰市長に木製遊具を手渡しました。松永さ

んは「この遊具で子どもたちが楽しく遊んでくれたら嬉しい」と語りました。 

【代替大会・コンクールに出場予定の部（期日・会場など）】 

  陸上競技部（7/11・12  佐世保市総合Ｇ陸上競技場）、バレーボール部（7/18・19・24  会場は調整中） 

野球部（7/10～  会場は調整中）、放送部（7/19 長崎北高校  ※作品の審査のみ実施） 

 


